



Landschaftspflegeverband Stadt Augsburg e.V.
Dr.-Ziegenspeck-Weg 10
86161 Augsburg
Telefon: 0821 / 324-6054
E-Mail: n.liebig@lpv-augsburg.de
Internet: www.lpv-augsburg.de

PRESSEMITTEILUNG

Datum: 02. April 2015

Umweltreferent Reiner Erben neuer Vorsitzender des Landschaftspflegeverbandes Stadt Augsburg

Mit großer Mehrheit (80% der Stimmen) hat die gut besuchte Mitgliederversammlung (anwesend waren 60 stimmberechtigte Mitglieder) des Landschaftspflegeverbandes Stadt Augsburg am 1.4.2015 Umweltreferent Reiner Erben zum neuen Vorsitzenden ihres Verbandes gewählt. Erben war gegen Rainer Schaal angetreten, der den Verband seit 2003 leitete.

Als stellvertretende Vorsitzende wurden gewählt:

- Dr. Martin Trapp, Landesbund für Vogelschutz
- Michael Diebold, Landwirt

Beisitzer im Vorstand sind:

- Alois Auer, Bayerischer Bauernverband
- Johannes Enzler, Bund Naturschutz
- Jürgen Kircher, Stadtforstverwaltung
- Birgitt Kopp, Naturwissenschaftlicher Verein für Schwaben
- Rainer Schaal, Stadtrat
- Gabriele Thoma, Stadträtin

„Ich freue mich, gemeinsam mit den Partnern aus der Land- und Forstwirtschaft, den Naturschutzverbänden und der Kommunalpolitik sowie einem engagierten und äußerst kreativen Team um den Geschäftsführer Nicolas Liebig den Naturschutz in Augsburg weiter voranzubringen. Ein wichtiges Thema sind für mich die Stadtwaldbäche, die wir ökologisch aufwerten und im Zuge des Licca liber Prozesses an den Lech anbinden sollten. Außerdem möchte ich, dass wir Ausgleichsflächen der Stadt Augsburg so gut wie möglich in eine landwirtschaftliche Nutzung überführen. Diese Nutzung sollte dann unter naturschutzfachlichen Auflagen erfolgen, was wiederum entsprechend finanziell honoriert werden muss. Wir sollten auch die Vermarktung von Produkten aus der Landschaftspflege ankurbeln, ich denke da vor allem ans Lechtal-Lamm. Von sehr großer Bedeutung ist für mich letztendlich, dass wir in Augsburg ein Umweltbildungszentrum auf dem Gelände des Botanischen Garten bekommen, in das dann die Umweltstation Augsburg [Anmerkung: Landschaftspflegeverband ist Träger] einzieht“, so Reiner Erben.

Nicht mehr zur Wahl angetreten sind Gerhard Ringler, Heinz Münzenrieder, Klaus Kuhn und Eberhard Pfeuffer. Vor allem Pfeuffer und Kuhn wurden mit großem Beifall verabschiedet. Sie hatten sich seit der Gründung des Verbandes vor 20 Jahren tatkräftig im Vorstand für Natur und Landschaft in Augsburg engagiert.